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DIY, berusaha meningkat-

kan pelayanan terhadap

masyarakat. Melalui Pela-

yanan Surat Izin Menge-

mudi (SIM) di Satuan Pe-

nyelenggara Administrasi

(Satpas) di Patuk, upaya

pelayanan setahap demi

setahap ditingkatkan de-

mi memenuhi kepuasan

publik. Selain itu, petugas

juga melakukan penge-

tatan protokol kesehatan

(prokes) meliputi penggu-

naan masker, cuci tangan,

jaga jarak, dan hindari

kerumunan terhadap ma-

syarakat yang hendak

membuat SIM, baik per-

mohonan baru maupun

perpanjangan.

Kasat Lantas Polresta

Yogyakarta Kompol Imam

Bukhori SH SIK didampi-

ngi Wakasat Lantas AKP

Jarot Hermawan, Sabtu

(27/2) menyampaikan pi-

haknya berusaha mem-

berikan pelayanan yang

terbaik kepada masyarakat

yang berniat mengajukan

permohonan SIM maupun

perpanjangan SIM.

Selain menyediakan pa-

pan informasi, pihaknya

juga menunjuk beberapa

anggota yang siap ‘me-

mandu’ prosedur dan tata

cara pembuatan SIM. De-

ngan demikian, ketika

masyarakat datang ke

Satpas Patuk tidak mera-

sa kebingungan.

Sebagai langkah awal,

petugas memberikan in-

formasi mengenai prose-

dur dan tata cara permo-

honan SIM, baik SIM C

maupun SIM A. 

Selain menunjukkan

Kartu Tanda Penduduk

(KTP) asli, pemohon harus

juga menyertakan surat

hasil cek kesehatan dan

tes psikologi. Dua syarat

tersebut, mutlak harus di-

miliki pemohon SIM baru

maupun perpanjangan

SIM. 

Setelah mengisi formu-

lir, pemohon SIM baru

dipersilakan untuk antre

pengambilan foto. ”Selesai

sesi foto, pemohon harus

mengikuti ujian teori dan

praktik,” jelas Imam Bu-

khori,

Setelah lulus ujian teori

dan praktik, pemohon ha-

rus membayar adminis-

trasi di BRI, untuk selan-

jutnya menunggu proses

cetak SIM. Sedangkan ba-

gi perpanjangan SIM, ti-

dak perlu menjalani ujian

teori dan praktik. 

Selama proses pembuat-

an SIM, semua harus me-

menuhi protokol kesehat-

an (prokes) untuk mence-

gah penyebaran virus Ko-

rona. ”Bagi masyarakat

yang hendak mengajukan

permohonan atau perpan-

jangan SIM, dipersilakan

langsung datang ke Sat-

pas Patuk. (Hrd)

Pemohon SIM Harus Taati Prokes

ÓKEDAULATAN  RAKYATÓ 

HALAMAN 13

SENIN LEGI, 1 MARET 2021

( 17 REJEB 1954 )

GEMBALA tua itu termenung. Namun kemu-

dian perlahan-lahan kepalanya bergerak-gerak.

Sambil mengangguk-angguk kecil ia berkata,

ÓBaiklah, Ki Gede. Lepas dari masalah Tanah

Perdikan Menoreh, aku memang mempunyai

persoalan dengan orang itu.Ó 

Ki Gede mengerutkan keningnya. Tanpa sesa-

darnya ia bertanya, ÓPersoalan apakah yang

telah melibat kalian?Ó 

Gembala itu menggelengkan kepalanya, ÓPer-

soalan yang langsung dan bahkan terlampau

pribadi.Ó 

Ki Argapati mengangguk-anggukkan kepala-

nya, ÓYa, persoalan yang terlampau pribadi.Ó  Ia

berhenti sejenak, kemudian, ÓAdalah kebetulan

sekali. Kebetulan bagi tanah perdikan ini, bahwa

kau berada di sini dengan persoalanmu itu, se-

hingga kau akan terlibat dalam pertentangan di

antara keluarga Menoreh.Ó 

Gembala itu mengangguk-anggukkan kepala-

nya.

ÓNah,Ó berkata Ki Argapati, Ómasalah yang lain

tidak akan terlampau sulit. Gembala tua ini akan

langsung berhadapan dengan iblis dari lereng

Gunung Merapi itu. Aku percaya kepadanya dan

aku sama sekali tidak meragukan kemenangan

yang bakal datang.Ó 

Beberapa orang di dalam ruangan itu men-

gangguk-anggukkan kepala mereka. Pandan

Wangi menunggu keputusan ayahnya dengan

hati yang berdebar-debar. Dan ia melihat, bahwa

pembicaraan itu agaknya sudah akan segera

selesai.

Namun sekilas Pandan Wangi melihat juga

wajah Wrahasta yang menegang. Dan Pandan

Wangi menjadi berdebar-debar karenanya. Apa-

bila pada suatu ketika Wrahasta tidak dapat me-

ngekang dirinya lagi, maka akibatnya tidak akan

menyenangkannya, dan bahkan tidak akan

menyenangkan bagi tanah perdikan ini.

ÓSetiap unsur di dalam pasukan ini memang

menentukan,Ó desis Pandan Wangi di dalam

hatinya. ÓApabila salah satu dari unsur-unsur ini

tanggal, maka akibatnya akan membuat kita

menyesal untuk waktu yang lama. Agaknya

kekuatan yang ada di dalam pasukan ini terlam-

pau terbatas, sehingga kita memerlukan selu-

ruhanya. Tidak boleh ada satu pun yang tinggal.Ó 

-(Bersambung)-f
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MENDATAR : 1.Gam-

baran. 7.Debat melalui tu-

lisan. 8.Bertetesan. 9.Ben-

da untuk juara. 12.Racik.

15.Dasar. 17.Dongeng.

18.Raib. 20.Indah. 23.Pia-

wai. 26.Humor. 27.Buku.

28.Orang terkemuka.

MENURUN : 1.Penutup

wajah. 2.jenis kerang. 3.Di-

antara dua benda. 4.Jenis

vokal. 5.Pungut. 6.Hubu-

ngan. 10.Mutumanikam.

11.Tingkatan. 13.Diulang

:perintah. 14.Akar membe-

sar. 16.Istirahat. 18.Jeni

sendok. 19.Angan-angan.

21.Deteksi. 22.Tak tergo-

yahkan. 24.Bikin indah.

25.Satukan dengan tali.

JAWABAN 26-1-2021

MENDATAR : 1.Faksi.

7.Desersi. 8.Bende. 9.Mi-

tra. 12.Lupa. 15.Ukir. 17.-

Drama. 18.Gigi. 20.Spin.

23.Eksak. 26.Artis. 27.De-

teksi. 28.Lomba.

MENURUN : 1.Fabel. 2.-

Kenop. 3.Idem. 4.Aset. 5.-

Break. 6.Kiper. 10.Irama.

11.Ruas. 13.Umi. 14.Adik.

16.Ini. 18.Gundu. 19.Gen-

ta. 21.Pitam. 22.Nsta. 24.-

Saku. 25.Kail.

MELATIH INGATAN

PERTANYAAN MI 1-3-2021

Sektor Pertanian Sokong Pertumbuhan Ekonomi
BANJARNEGARA

(KR) - Di tengah pandemi

Covid-19, pertumbuhan

ekonomi Kabupaten Ban-

jarnegara masih berada di

atas rata-rata pertum-

buhan ekonomi Provinsi

Jateng yang minus 2,65

persen dan nasional yang

minus 2,70 persen. Kontri-

busi terbesar perekonomi-

an Banjarnegara adalah

sektor pertanian yang

mencapai 30 persen. Pada

2020 sektor pertanian

mengalami pertumbuhan

ekonomi sekitar 3 persen. 

Hal itu diungkapkan

kepala BPS Banjarnegara,

Ratna Ratna Setyowati,

saat berbicara sebagai

nara sumber dalam acara

talkshaw Ngobrol Bareng

tentang Membangun Eko-

nomi Banjarnegara di Ma-

sa Pandemi dalam rangka

peringatan Hari Jadi ke-

450 Banjarnegara yang di-

siarkan langsung oleh ra-

dio Suara Banjarnegara,

Kamis (25/2). 

”Pemicu kenaikan ini

salah satunya di karena-

kan telah terbukanya ak-

ses antarwilayah di selu-

ruh pelosok Banjarnegara.

Jadi pembangunan infras-

truktur sangat berpeng-

aruh pada ketahanan eko-

nomi,” ujar Ratna. 

Menurutnya, meski ang-

ka kemiskinan pada ta-

hun 2020 bertambah 0,88

persen akibat dampak

pandemi, namun masih le-

bih baik daripada Kabu-

paten Kebumen, Purba-

lingga, Wonosobo, Brebes,

dan Pemalang.

Bupati Banjarnegara

Budhi Sarwono didampi-

ngi kepala Dinas Kominfo,

Riono Rahadi Prasetyo,

dalam kesempatan terse-

but mengatakan, pada 20-

20 di samping fokus me-

laksanakan program pe-

nanganan Covid-19, Pem-

kab Banjarnegara tetap

berusaha memenuhi janji

kepada rakyat untuk me-

ningkatkan infrastruktur

jalan kabupaten.

Budhi Sarwono menga-

takan pula, di masa kepe-

mimpinannya meminima-

lisir Sisa Lebih Perhitu-

ngan Anggaran (Silpa) di

bank. Anggaran yang ada

dimaksimalkan untuk

membiayai pembangunan.  

(Mad)

Sukoharjo Ajukan 873 CASN ke Pusat
SUKOHARJO (KR) - Pemkab Suko-

harjo berencana mengajukan sebanyak

873 orang dalam penerimaan calon apa-

ratur sipil negara (CASN) tahun 2021.

Angka tersebut sesuai dengan kebutuh-

an pegawai mengingat setiap tahun ada

400 orang aparatur sipil negara (ASN)

Sukoharjo pensiun. Sedangkan dalam

dua tahun Pemkab Sukoharjo tidak

membuka penerimaan CASN baru. 

Kabid Mutasi Badan Kepegawaian

Pendidikan dan Pelatihan (BKPP) Suko-

harjo sekaligus panitia seleksi CASN

Pemkab Sukoharjo Ahmad Fajar Rom-

dhoni, Minggu (28/2) mengatakan, Pem-

kab Sukoharjo masih menunggu keje-

lasan penerimaan CASN tahun 2021 dari

pemerintah pusat. Sebab sampai seka-

rang belum ada petunjuk pelaksana yang

dijalankan di daerah seperti tahun sebe-

lumnya.

Pemerintah pusat kemungkinan baru

akan memberikan kejelasan sekitar

Maret-April mendatang. Sebab seperti

tahun sebelumnya dua bulan tersebut

merupakan waktu persiapan bagi daerah

melaksanakan penerimaan CASN. 

”Belum ada petunjuk kami masih me-

nunggu pusat. Namun yang jelas Pem-

kab Sukoharjo tetap akan mengajukan

usulan. Daerah hanya bisa usul dan ke-

putusan tetap kewenangan pemerintah,”

ujarnya.

Pemkab Sukoharjo rencananya akan

mengajukan usulan penerimaan CASN

tahun 2021 ke pemerintah pusat se-

banyak 873 orang. Angka besar penga-

juan tersebut sesuai dengan kebutuhan

Pemkab Sukoharjo. 

Hal ini berdasarkan data jumlah ASN

pensiun setiap tahun di Sukoharjo men-

capai 400 orang. Banyaknya ASN pensi-

un tidak diimbangi dengan besarnya pe-

nerimaan CASN baru. Bahkan Pemkab

Sukoharjo dalam dua tahun pernah tidak

menggelar penerimaan CASN baru. Ka-

rena itu secara akumulasi kebutuhan pe-

gawai mencapai 873 orang.              (Mam)

KR-Muchtar M

Budhi Sarwono saat berbicara pada acara talk-

shaw dalam rangka peringatan Hari Jadi ke-450

Banjarnegara.

KR-Haryadi

Petugas Satlantas Polresta Yogyakarta terlebih

dahulu memberikan pengarahan kepada pemo-

hon SIM yang hendak foto di Satpas Patuk. 


